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Çàãëÿíåì â êàëåíäàðü

Ïîãîäà
Переменная облачность, 
местами снег. 
Ветер: юго-западный, 3–8 м/сек.

Температура: ночь –20
о
 – 25

о
,

                             день –9
о 
–14

о
.

//Çäîðîâüå

ÂÎ ÈÌß 
ÍÀØÈÕ ÄÅÒÅÉ
Äàæå îäèí áîêàë øàìïàíñêîãî ìîæåò 
ïðèâåñòè ê ãåíåòè÷åñêîìó ñáîþ 
áóäóùåãî ðåáåíêà. 

//Èìÿ â èñòîðèè Ìàãíèòêè

«ÈÃÐÓ ÎÍ 
×ÓÂÑÒÂÎÂÀË!»
Â ãîðîäå îòêðûëñÿ 
áàñêåòáîëüíûé òóðíèð 
ïàìÿòè Þ. Ñ. Ñàçîíîâà.

Магнитные бури в феврале:  6, 8, 13, 17, 21, 25.

ñòð. 3>>

//Ïåðåä ôàêòîì

ÏËÎÕÎÃÎ «ÊÈÍÀ» 
ÍÅ ÁÓÄÅÒ?
Ïðàâèòåëüñòâåííûé ñîâåò ïî ðàçâèòèþ 
îòå÷åñòâåííîé êèíåìàòîãðàôèè 
îáñóäèë ïðîáëåìû êèíîîáðàçîâàíèÿ 
è àâòîðñêîãî êèíåìàòîãðàôà. 

//Áóäüòå áäèòåëüíû

ÍÅ ÄÎÂÅÐßÉÒÅ!
Â çîíå ðèñêà – 
÷åëîâåê 
ñ ìîáèëüíûì 
òåëåôîíîì.

ñòð. 2>> ñòð. 2>> ñòð. 4>>

5
ÔÅÂÐÀËß

Íîâîñòè

4 ôåâðàëÿ – Ìåæäóíàðîäíûé 
äåíü çàïðåòà ïûòîê.   

В этот день в России вышел учебник «Юности честное зер-
цало» (1717); научной общественности впервые представили 
неандертальца (1856); в Московском метро прошел первый 
испытательный поезд (1935); в Инсбруке начались XII зимние 
Олимпийские игры (1976).   

 

Òåìà äíÿ

Ïèñüìî  äíÿ

 Путь к здоровью населения лежит через высокие технологии.

Îäèí ìîìåíò

Ñ äíåì ðîæäåíèÿ!

Óëûáíèòåñü!

Сегодня родились 
актер и телеведу-
щий Игорь Кваша 
(1933), эстрадный 
певец и компози-
тор Полад Бюль-
Бюль оглы (1945).

Деньги – зло. Зай-Деньги – зло. Зай-

дешь на рынок – и дешь на рынок – и 

зла не хватает. зла не хватает. 

Ñ ýêîíîìè÷åñêèì ýôôåêòîì
Íà ÞÓÆÄ  ïðèâåòñòâóþò âíåäðåíèå 
ðàöïðåäëîæåíèé. 

Эффект от 3,6 тысячи предложений в прошлом 

году составил почти 29 миллионов рублей. Нова-

торами выступили более 3,3 тысячи работников 

магистрали. Больше всего технических решений 

поступило от работников ремонтных и эксплу-

атационных локомотивных депо – 1240. Среди 

рационализаторов есть и работники магнито-

горского отдела магистрали. Высокие показатели 

рационализаторской деятельности были отмече-

ны в хозяйствах пути, электрификации и элект-

роснабжения, автоматики и телемеханики.

Èòîãè îáùåñòâåííîãî ñìîòðà
ïîäâåäåíû íà ìåòàëëóðãè÷åñêîì êîìáèíàòå. 

На ММК поведены итоги ежегодного обществен-
ного смотра внедрения в производство передового 
научно-технического, производственного и эконо-
мического опыта. Результатом совместной работы 
специалистов производств и цехов ММК, инжене-
ров стали 1185 принятых к внедрению мероприя-
тий из 1371 рекомендованного, внедрено более 950 
новшеств с ожидаемым экономическим эффектом 
почти 963,5 млн. рублей. В подразделениях пред-
приятия определены лучшие референтские группы. 
Звание «Лучший референт ОАО «ММК» присуж-
дено 13 руководителям подразделений, а звание 
«Лучший технический информатор ОАО «ММК» 
– 15 специалистам, сообщает пресс-служба ММК.

«Äàí ïðèêàç åìó»…
Âîåíêîìàòû Ìàãíèòîãîðñêà 
çàêîí÷èëè îñåííèé ïðèçûâ.

В различные виды войск наш город отправил 863 
новобранца. Отсрочку от призыва получили более 
тысячи человек. Не обошлось в осенний призыв без 
уклонистов. Так, к административной ответствен-
ности привлечено 77 человек, ребята уклонялись от 
исполнения гражданского долга. Судьбой шестерых 
уклонистов и вовсе займутся следственные органы.

Áîëüøå ÷åì çàñëóæåííûé
Åâãåíèé Êîðåøêîâ óäîñòîåí çâàíèÿ 
«Çàñëóæåííûé òðåíåð Ðîññèè». 

В категорию заслуженных тренеров наставник 
«Стальных лисов» включен за работу в штабе 
молодежной сборной России, выигравшей 
месяц назад чемпионат мира в американском 
Баффало. Отметим, что Евгений Корешков на-
чал тренерскую карьеру совсем недавно, но уже 
добился больших успехов. «Стальные лисы» под 
его руководством стали первыми обладателями 
Кубка Харламова, а сам наставник получил приз 
имени Владимира Юрзинова как лучший тренер 
Молодежной хоккейной лиги. 

«Ëèíèÿ» ïî ÆÊÕ
Â àäìèíèñòðàöèè ãîðîäà îòâåòÿò 
íà âîïðîñû ãîðîæàí ïî «êîììóíàëêå». 

«Горячая линия» по работе жилищно-комму-

нального хозяйства будет открыта весь февраль. 

Специалисты управления жилищно-коммуналь-

ного хозяйства ответят на вопросы граждан по 

тарифам, установленным на 2011 год. «Горячая 

линия» действует в рабочие дни строго с 14.00 

до 15.00 по телефону 490-492.

Â ôåâðàëå…ìíîãî 
ñíåãà íà äâîðå
Ìèíèñòåðñòâî ïî ÷ðåçâû÷àéíûì ñèòóàöèÿì 
îáíàðîäîâàëî òåõíîãåííûé ïðîãíîç 
íà ïîñëåäíèé ìåñÿö çèìû.

Как следует из сообщения пресс-центра ГУ МЧС 

России по Челябинской области, на территории 

Южного Урала природными источниками чрезвы-

чайных ситуаций в феврале могут выступать опас-

ные гидрометеорологические явления: сильные 

осадки, шквалистый ветер, низкие температуры.

Таков прогноз, сделанный на основе данных 

Челябинского центра по гидрометеорологии 

и мониторингу окружающей среды и Роспот-

ребнадзора территориальным центром мони-

торинга и прогнозирования ГУ МЧС России по 

Челябинской области. 

Средняя температура воздуха в феврале обычно 

составляет минус 14-16 градусов. В течение месяца 

могут наблюдаться оттепели и сильные морозы. 

Абсолютный максимум температуры воздуха при 

оттепели может достичь плюс три-девять градусов.

В феврале будут преобладать ветры южного и 

юго-западного направления. При шквалистом 

усилении – максимальный порыв ветра достиг-

нет 16-34 метров в секунду.

Февраль среди других месяцев года занимает 

третье место по количеству техногенных чрезвы-

чайных ситуаций. Преобладают чрезвычайные 

ситуации техногенного характера: транспорт-

ные аварии – сорок процентов, пожары – сорок 

процентов, аварии на коммунальных системах 

жизнеобеспечения – 20 процентов.

Наибольшее количество происшествий в февра-

ле прогнозируется на системах жизнеобеспече-

ния и транспорте (из-за износа оборудования, 

нарушения правил эксплуатации). Сохраняется 

вероятность пожаров в жилом секторе, в том 

числе с гибелью людей (вследствие нарушения 

правил эксплуатации электроприборов, наруше-

ния правил пожарной безопасности).

Есть и радужные перспективы: по сравнению 

с январем в феврале прогнозируется снижение 

количества дорожно-транспортных происшест-

вий, но сохраняется вероятность крупных ДТП, 

увеличения аварий с разливом нефти и нефте-

продуктов (из-за криминальных врезок).

Наибольшая вероятность возникновения проис-

шествий – на территориях Челябинского, Магни-

тогорского, Копейского и Миасского городских 

округов, Сосновского, Уйского, Чебаркульского 

и Аргаяшского муниципальных районов, сооб-

щили в пресс-службе МЧС.

//Ëèäèÿ ÃÐÀÍÈØÅÂÑÊÀß

Íà ìîäåðíèçàöèþ 
çäðàâîîõðàíåíèÿ Ìàãíèòîãîðñê 
ïëàíèðóåò ïîòðàòèòü áîëåå 
ïîëóìèëëèàðäà ðóáëåé.

С начала года дан старт беспрецедентной 

по своим масштабам реформе здравоохра-

нения в России.

Всего на ее реализацию из государствен-

ного бюджета выделено 460 миллиардов 

рублей. Челябинская область рассчитывает 

получить в 2011 году 9,5 миллиарда рублей 

– больше всех в стране в пересчете на душу 

населения, как заявил губернатор. Магни-

тогорск на реформу городского здравоохра-

нения планирует получить 660,5 миллиона 

рублей. Для сравнения – это почти годовой 

бюджет здравоохранения Магнитогорска. 

Куда пойдут эти деньги, и какие изменения 

ждут медицину города – об этом  разговор с 

начальником управления здравоохране-
ния администрации Еленой Николаевной 
СИМОНОВОЙ.

– Елена Николаевна, 660 миллионов 
– это серьезная сумма. Какие медицин-
ские учреждения вошли в программу и 
получат эти деньги?

– Средства будут направлены на при-

оритетные направления. Во-первых, на 

материнство и детство. Наша задача 

– снизить младенческую и материнскую 

смертность, повысить качество оказания 

помощи беременным женщинам и ро-

женицам. Поэтому в программу вошли 

родильные дома № 1 и № 2 и детская 

больница № 3, где выхаживают маленьких 

деток с проблемами здоровья. Еще одно 

направление в реализации программы 

– снижение смертности от сердечно-сосу-

дистых заболеваний. В финансирование 

было включено «Межрайонное кардиоло-

гическое отделение» третьей городской 

больницы, а также «Межрайонное невро-

логическое отделение» этой больницы. 

Важное направление – борьба с инфек-

ционными заболеваниями, в том числе 

и формами гриппа. Не останется без 

внимания «Межрайонное детское инфек-

ционное отделение» детской больницы.  

Другим приоритетным направлением по-

прежнему остается  МУЗ «Городская боль-

ница № 1»: «Межрайонное инфекционное 

отделение» и «Торакальное хирургическое 

отделение с реанимацией». 

– Что входит в эти цифры?
– Здесь и приобретение нового обору-

дования, и ремонты, завершение начатых 

ранее ремонтов и реконструкций. Той же 

первой городской больницы, к примеру.

Отдельной статьей модернизации будет 

идти внедрение информационных техно-

логий.

3 ñòð.>>

Êóðñ íà êà÷åñòâåííóþ 
ìåäèöèíóìåäèöèíó

Î ðàáîòå 
ìàðøðóòíûõ òàêñè

Со вчерашнего дня в городской 

администрации открыта «горячая 

линия» по работе маршрутных такси. 

Специалисты ответят на все интересу-

ющие горожан вопросы по телефону 

26-04-85. «Горячая линия» открыта 
ежедневно с 7.00 до 19.00, кроме 
выходных дней.    

Ïðÿìîé âîïðîñ – 
ïðÿìîé îòâåò
Ñåãîäíÿ ó òîðãîâîãî öåíòðà 
«Ðàäóãà âêóñà» ìîæíî ïîëó÷èòü 
êîíñóëüòàöèþ þðèñòà. 

Бесплатные консультации прово-

дит одно из агентств недвижимости 

города. С 11 до 18 часов у центрального 

входа на рынок специалисты постара-

ются ответить на вопросы горожан, 

связанные с  недвижимостью.

Íå ìåøàéòå 
âîñïèòûâàòü!
//Ñâåòëàíà ÂÎÑÒÐÈÊÎÂÀ

Íåäàâíî ìîÿ äî÷ü ðàññêàçàëà äîìà 
î òîì, êàêîé êëàññíûé ÷àñ ïðîâîäèëè 
ó íåå â øêîëå. 

Им рассказывали о том, какие права у них есть 

перед родителями. Говорили и об обязанностях, 

но это в умах деток как-то прошло вскользь. А 

вот о том, что можно маме с папой указать на 

их поведение, мол, не кричите, не требуйте и, не 

дай Бог, не бейте (ну это я согласна),  – хорошо 

услышали. То ли неправильно им информацию 

подают, то ли другая причина… Но мне пока-

залось, что тема – ювенальная юстиция – была 

хорошая, только вот выводы странные наши дети 

выносят из подобных бесед. Насколько я знаю, в 

нашей области уже даже создан родительский совет 

по защите семей от этой самой ювенальной юсти-

ции. Он ратует за то, чтобы противостоять внед-

рению в российский быт положений ювенальной 

юстиции по западному образцу. Родители считают, 

что в России достаточно госструктур, активно 

вмешивающихся в институт семьи. Это органы 

опеки, комиссии по делам несовершеннолетних, 

социально-психологические центры… И не надо 

еще больше контролировать родителей. Ведь если 

так дальше пойдет, в обществе станет больше сирот 

при живых родителях. Я согласна с теми, кто вы-

ступает против предлагаемого закона, который, по 

сути, не защищает права детей. Кроме того, в нем 

не говорится и о правах родителей, о невмешатель-

стве в дела семьи. А значит, беззащитным остается 

тот социум, в котором растет ребенок.  
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Ïåðåä  ôàêòîì
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ÍîâîñòèÍîâîñòè

Àêòóàëüíî

Áóäüòå áäèòåëüíû

Ïðàâèòåëüñòâåííûé 
ñîâåò ïî ðàçâèòèþ 
îòå÷åñòâåííîé 
êèíåìàòîãðàôèè, 
çàñåäàíèå êîòîðîãî 
ñîñòîÿëîñü â 
Ãîñôèëüìîôîíäå, 
îáñóäèë ïðîáëåìû 
êèíîîáðàçîâàíèÿ 
è àâòîðñêîãî 
êèíåìàòîãðàôà. 

Речь шла о мерах, нацелен-
ных на формирование в стране 
стабильного, рентабельного 
кинорынка. «Мы с продюсером 
Сергеем Сельяновым выступи-
ли на тему о том, что в стране 
катастрофическая ситуация с 
кадрами, и в такой ситуации 
строить планы – утопия. Надо 
пытаться готовить множество 
киношкол по всей стране, а пока 
этого нет, индустрия развивать-
ся вообще не будет», – сказал 
журналистам режиссер и продю-
сер Валерий Тодоровский.

Компания «Рекун» Тодоров-
ского вошла в число восьми 
лидеров российского кинопро-
изводства, которые получили 
на свои проекты средства из 
государственного Фонда со-
циальной и экономической 
поддержки отечественной кине-

матографии, а его фильм «Сти-

ляги» заслужил из средств Фонда 

бонус как проект, привлекший 

более миллиона зрителей.

Ранее глава тоже вошедшей 

в восьмерку лидеров компа-

нии СТВ Сельянов заявил, что 

киношколы, по возможности 

бесплатные, реально организо-

вать на базе кинематографичес-

ких, театральных вузов и даже 

Высшей школы экономики. 

С коллегами согласен и глава 

недавно созданной обществен-

ной организации «КиноСоюз» 

режиссер Борис Хлебников. Он, 

режиссеры Алексей Попогребс-

кий и Алексей Герман-младший 

были приглашены на заседание 

в Госфильмофонде в качестве 

представителей «КиноСоюза». 

Премьер-министр РФ Вла-

димир Путин в своей вступи-

тельной речи напомнил, что 

«уже не раз картины с громкими 

именами на афишах, серьезным 

пиаром и многомиллионным 

бюджетом, состоящим в том 

числе и из государственных 

средств, зритель откровенно 

игнорировал. В то же время 

весьма скромные по затратам 

фильмы вызывали у российс-

кой аудитории колоссальный 

интерес и подтверждали этот 

интерес самыми престижными 

международными премиями».

В свою очередь министр 

культуры РФ Александр Авдеев 

отметил, что в последние годы 

Россия на фестивалях и конкур-

сах получала призы за автор-

ское кино. «Однако денег на 

авторское кино становится все 

меньше и меньше», – сообщил 

глава Минкультуры.

Хлебников считает, что самое 

важное – не финансирование, а 

именно образование. «Без обра-

зования ничего не будет. Самая 

большая проблема – отсутствие 

профессионализма. Мне самому 

иногда не хватает собственного 

профессионализма», – сказал 

режиссер. В финансовом пла-

не он признал значительным 

достижением готовность пра-

вительства ввести налоговые 

льготы для авторских, дебют-

ных, документальных и прочих 

фильмов, которые финансирует 

Министерство культуры, а не 

Фонд поддержки кино.

Ïëîõîãî «êèíà» íå áóäåò?

 «И хто яво знаить, чаво он сымаить…».

//Îëüãà ÞÐÜÅÂÀ

Êàê ìîæíî âîñïîëüçîâàòüñÿ ïðàâîì 
âûáîðà ñòðàõîâîé êîìïàíèè?

С 1 января в силу вступил новый закон об 

обязательном медицинском страховании, 

основная идея которого в том, что каждый 

из нас становится главным звеном системы 

ОМС. Закон создает условия, когда в гражда-

нине заинтересованы как  страховая компа-

ния, так и медицинское учреждение.

Согласно новому закону гражданин 

имеет право на выбор медицинского учреж-

дения и врача, если, конечно, это позволяют 

мощности больницы. А за каждым паци-

ентом следуют деньги, которые больница 

получает за его лечение. Поэтому каждый 

главврач заинтересован в расширении 

клиентской базы, а для этого необходимо 

постараться создать максимально удобные 

условия для больных, предоставлять только 

качественную медицинскую помощь. 

В систему страхования будут активно 

привлекаться и частные клиники, которые 

будут на бесплатной основе оказывать 

медицинскую помощь пациентам. Чтобы 

муниципальные учреждения могли достой-

но конкурировать с частными, им поможет 

программа модернизации здравоохранения, 

прежде всего обеспечивая их высокотехноло-

гичным оборудованием, сделав ремонт. Кроме 

того, в области откроется три диагностичес-

ких центра, один из них – в Магнитогорске, где 

пациенты за короткий промежуток времени 

смогут получить консультацию специалистов, 

пройти ультразвуковое или эндоскопическое 

исследование. Это призвано улучшить доступ-

ность и качество медпомощи.   

Поликлинику каждый пациент сможет 

менять один раз в год. Как и страховую 

компанию – плательщика за медицинские 

услуги, которые больница оказывает паци-

енту по территориальной программе ОМС. 

Программа является и своего рода конт-

ролером больниц и адвокатом пациентов. 

Поэтому ошибочны предположения, что «все 

равно, какая компания меня застраховала». 

Хорошая страховая компания, как правило, 

всегда имеет многоканальный телефон «го-

рячей линии», налаживает обратную связь с   

пациентами, готова отстаивать права своих 

застрахованных. Сегодня всю информацию 

о страховых компаниях можно посмотреть в 

Интернете, в СМИ. Набор услуг у всех одина-

ковый – он определен в базовой программе 

ОМС – это государственные гарантии оказа-

ния медицинской помощи.

Полис должен действовать на всей терри-

тории страны. Раньше – тоже, но этот «пункт» 

не работал: многим пациентам отказывали в 

бесплатной помощи в другой области. Новый   

закон предполагает решить эту проблему пу-

тем создания единой базы застрахованных по 

всей стране, а также путем перехода на полис 

единого образца. Каждому будет выдан такой 

уникальный полис, с которым он сможет 

прийти в поликлинику или больницу в любом 

регионе России. Нынешние полисы действуют 

до тех пор, пока человек не захочет по своему 

усмотрению сменить страховую компанию, 

не переедет в другой регион или полис не 

придет в негодность.   

Работающие граждане смогут выбрать 

страховую компанию и получить полис в пре-

жнем порядке – по месту работы. Новый поря-

док оформления полисов вступит в силу с 1 мая 

2011 года. В рамках реформирования системы 

ЧОФОМС планирует ввести посты качества 

в медицинских учреждениях, которые будут 

призваны решать проблемы пациентов, обра-

щающихся за бесплатной медицинской помо-

щью, сообщает пресс-служба ЧОФОМС.  

Âûáèðàÿ, äóìàé 

Âíèìàíèþ þíûõ òàëàíòîâ! 
Âàñ ïðèãëàøàþò íà îáëàñòíîé êîíêóðñ. 

Продолжается прием заявок на участие в конкур-

се на соискание премии «Андрюша» для юных 

талантов от 7 до 15 лет. Организатор конкурса 

– детский благотворительный фонд «Андрюша». 

Жюри, в состав которого входят ведущие деятели 

российской культуры, будет оценивать конкурсан-

тов по присланным видеозаписям их выступлений. 

Подать заявку на участие в конкурсе можно до 

1 марта. Номинации: «Вокал», «Танец»,  «Актерское 

мастерство» и «Живопись». Подробности и анкета 

участника на сайте www.andrusha-fond.ru.

Èíòåðíåò ïîä êîíòðîëü
Íà÷àëàñü íåäåëÿ áåçîïàñíîãî ðóíåòà äëÿ äåòåé.

Со 2 по 9 февраля в регионе проходит серия пуб-

личных мероприятий, посвященных проблеме бе-

зопасной, корректной и комфортной работы детей 

в Интернете. Несмотря на то, что в Магнитогорске 

введен карантин, в мероприятиях примут участие 

родители школьников, педагоги дополнительного 

образования. Примкнут к акции и крупнейшие Ин-

тернет-провайдеры, на своих сайтах они проведут 

кампанию по обучению корректной работе в Сети.

Íàïèøåì êíèãó âìåñòå
Âïåðåäè 80-ëåòèå ñî äíÿ îáðàçîâàíèÿ 
ïðîôñîþçíîé îðãàíèçàöèè ÎÀÎ «ÌÌÊ». 

К этому событию, помимо юбилейных меро-

приятий, готовится издание книги по истории 

профсоюзной организации Магнитки, круп-

нейшей в российской металлургии. Авторы 

книги предлагают всем магнитогорцам присо-

единиться к написанию материалов. Если вы 

обладаете документами, относящимися к исто-

рии и деятельности профсоюзной организации 

комбината, то вас ждут в профсоюзном комитете 

(ул. Кирова, 72, каб. 431, телефон 24-79-26) или 

в совете ветеранов ОАО «ММК» (ул. Кирова, 70, 

совет ветеранов, телефон 24-49-74). Сохранность 

и возврат реликвий гарантируется.

Ãëàâíûé ïàññàæèð
Ðåçóëüòàòû ïðîôèëàêòè÷åñêèõ 
ìåðîïðèÿòèé íå ðàäóþò èíñïåêòîðîâ.

Как рассказала инспектор ОГИБДД УВД по Маг-

нитогорску Жанна Худякова, уже вторые сутки 

Госавтоинспекция проводит профилактическое 

мероприятие «Автокресло – ремень безопасности». 

Только 2 февраля к административной ответс-

твенности привлечено 35 водителей, нарушивших 

правила применения ремней безопасности. Десять 

водителей заплатят административный штраф за 

нарушения правил перевозки пассажиров.

Â àâòî ïîä áåëû ðó÷êè…
Îáíîâëåíèå àâòîïàðêà ñóäåáíûõ ïðèñòàâîâ 
áëèçêî ê çàâåðøåíèþ.

Как рассказали в пресс-службе Управления 
Федеральной службы судебных приставов по 
Челябинской области, в ведомстве началась 
планомерная работа по обновлению автопарка. 
За прошедшие два года 76 автомобилей из 94 
сменили устаревших и отработавших свой век 
железных собратьев. Основную массу составля-
ют легковые «Форды» и «Лады-Приора», авторяд 
пополнили «Валдай», «Газели» и «Баргузины» для 
грузовых перевозок и силового подразделения 
управления, специально оборудованные «УАЗы» 
для доставки в суд злостно уклоняющихся от явки 
свидетелей и не желающих лечиться заразных 
больных в медицинские учреждения. 

Ïîäòâåðäèë çâàíèå
Â òå÷åíèå äâóõ äíåé ïîæàðíûå 
áîðîëèñü çà ëèäåðñòâî.

31 января и 1 февраля в областном центре 
проходило зимнее открытое лично-командное 
первенство по пожарно-прикладному спорту. По 
итогам двух соревновательных дисциплин среди 
юношеских и мужских сборных команды Магни-
тогорска заняли третьи места. В индивидуальном 
зачете мастер спорта, магнитогорец Константин 
Хорешко занял первое место в «штурмовке» и 
2-ое место на 100-метровой прямой. 

Êâàðòèðíûé âîïðîñ
Öåíà êâàäðàòíîãî ìåòðà æèëüÿ â 
Ìàãíèòîãîðñêå ñîñòàâëÿåò 31 òûñÿ÷ó ðóáëåé.

Средняя стоимость строительства одного квад-

ратного метра общей площади жилых домов, без 

учета индивидуальных, введенных в области в 2010 

году, составила 25 тыс. 023 рубля (в 2009 году – 26 

тыс. 268 рублей). Между тем, на региональном 

рынке жилья на конец IV квартала 2010 года цена 

на новое жилье составила 31 тыс. 375 рублей за 

один квадратный метр общей площади. Из-за того, 

что ввод жилья снизился, цена его поползла вверх, 

сообщили в пресс-службе Челябинскстата.

Ìóñÿ, óëûáî÷êó!
Ìàãíèòîãîðñêèõ ëþáèòåëåé æèâîòíûõ 
ïðèãëàøàþò íà ôîòî-êîíêóðñ. 

Сотни прикольных фотографий братьев наших 
меньших пополнят страницы сайта MyChel.ru. 
На сайте стартовал фотоконкурс ZOO-zoom. 
Среди фото могут быть изображения и ваших 
питомцев. Принять участие может хозяин лю-
бого животного – от кошки до гиппопотама, 
главное, чтобы он жил в вашем доме. Органи-
заторы ждут оригинальных, веселых снимков, а 
также кратких историй, которые рассказали бы 
о милых привычках и причудах братьев наших 
меньших. Прием заявок продлится в течение 
месяца, а 3 марта на странице конкурса начнет-
ся онлайн-голосование. Победители получат 
памятные награды и приятные сувениры для 
своих любимцев.

Íà ïóñòîì ìåñòå
Ïëàíèðóåòñÿ îðãàíèçàöèÿ ãèãàíòñêîãî 
òåõíîïàðêà. 

Глава региона побывал на производственных 

площадях федерального научно-производс-

твенного центра «Станкомаш». Целью визита 

стало знакомство с тем, что осталось от некогда 

мощного завода, а также анализ, насколько ра-

ционально используются производственные пло-

щади. Общая площадь территории – около 300 

тысяч квадратных метров. Федеральный центр 

сейчас занимает 35 тысяч квадратных метров. По 

мнению Михаила Юревича, для тех объемов про-

дукции, которые они сейчас выпускают, хватило 

бы и 10 тысяч квадратных метров при современ-

ной организации производства. Таким образом, 

площади используются неэффективно. При этом 

«такое количество производственных площадей 

со всеми коммуникациями – это потенциальный 

технопарк гигантского размера». Планируется, 

что на пустующих площадях будет создан кластер 

по машиностроению и металлообработке, в его 

рамках могут работать различные производства 

с разными собственниками.

Êîìïëåêñíûå îáñëåäîâàíèÿ
Óðîâåíü çäîðîâüÿ äåòåé áóäóò îöåíèâàòü 
â ñïåöèàëèçèðîâàííîì öåíòðå.

Такой центр открылся в Миассе. «Он разместился в 

городской детской поликлинике № 1 второй горболь-

ницы – его специалисты будут не только помогать 

детям и подросткам формировать навыки ведения 

здорового образа жизни, но и проводить комплек-

сные обследования общего состояния организма», 

– рассказали в минздраве. Пройти такое обследо-

вание пациенты центра в возрасте от пяти до 18 

лет смогут бесплатно – при наличии медицинского 

полиса.  Узнать о состоянии своего здоровья смогут 

дети и подростки не только Миасса, но и других тер-

риторий – Кусы, Златоуста, а также Чебаркульского 

и Ашинского муниципальных районов.

Ìàíäàðèíû ïîä àðåñòîì
Íà ãðàíèöå çàäåðæàëè 14 òîíí 
ñâåæèõ ôðóêòîâ.

При проведении таможенного контроля на пун-

кте пропуска Бугристое (Троицк) сотрудники 

надзорного органа задержали семь тонн яблок 

и столько же мандаринов. «При проведении 

государственного фитосанитарного контроля ин-

спектора Россельхознадзора обнаружили свежие 

казахстанские яблоки и китайские мандарины, 

следовавшие из Республики Казахстан без раз-

решения на импорт», – говорится в сообщении 

пресс-службы ведомства. В результате проверки 

надзорный орган запретил ввоз груза в регион и 

возвратил его обратно в Казахстан.

Âðåäíûå êîììóíàëüùèêè
Ïðåäïðèÿòèå çàïëàòèò  2 ìèëëèîíà ðóáëåé 
çà çàãðÿçíåíèå ðåêè Áîëüøîé Áåðäÿóø.

Как сообщили  в пресс-службе областной про-

куратуры, с февраля 2008 года ООО «Комму-

нальщик» оказывало услуги по водоотведению 

жителям Саткинского района, не имея разре-

шения на сброс загрязненных веществ в реку 

Большой Бердяуш. В результате деятельности 

коммунального предприятия уровень бакте-

риального загрязнения воды в реке превысил 

допустимые санитарные нормы. По некоторым 

позициям – в тысячу раз.

×òîáû îäîëåòü ñòèõèþ
Â îáëàñòè íà÷àëàñü ïîäãîòîâêà ê ñåçîíó 
ëåñíûõ ïîæàðîâ.

Об этом сообщил  первый заместитель начальника 
Главного управления лесами Челябинской области 
Виктор Блинов. «В настоящее время идет работа по 
подготовке техники, включающая ремонт пожар-
ных машин и противопожарного оборудования. 
Кроме того, департамент лесного хозяйства плани-
рует провести ряд совещаний с МЧС по вопросам 
подготовки к огнеопасному сезону», – рассказал 
Виктор Блинов. Он также добавил, что в 2011 году 
дополнительно заключено соглашение с ЮУЖД, 
которая будет выделять противопожарные поезда 
для тушения лесных возгораний. Также остаются в 
силе соглашения с МЧС, органами внутренних дел, 
противопожарной службой и прокуратурой.

Ïîñàäèòü äåðåâî…
Íà Þæíîì Óðàëå âîññòàíàâëèâàòü ëåñ 
ïðåäëàãàþò îáùèìè ñèëàìè.

«В рамках национального Дня посадки леса 
пополнить фонд деревьями сможет любой жела-
ющий»,  – говорит первый заместитель началь-
ника Главного управления лесами Челябинской 
области Виктор Блинов.Основные надежды лес-
ные хозяйства возлагают на предприятия Челя-
бинской области. «Каждая желающая компания 
любой формы собственности может обратиться в 
Управление лесами с просьбой выделить участок 
для посадки леса», – прокомментировал Виктор 
Блинов. Восстанавливать леса планируется не 
только в окрестностях столицы Южного Урала, 
но и во всех муниципалитетах области.

Ïîäàðîê âëàñòåé
Øêîëüíèêè ×åëÿáèíñêîé îáëàñòè áóäóò 
åçäèòü íà ó÷åáó â íîâûõ àâòîáóñàõ.

Власти Южного Урала вручили общеобразователь-

ным учреждениям области 49 новых школьных 

автобусов – вчера ключи от них торжественно 

передали представителям школ на Театральной 

площади Челябинска. Автобусы имеют все необ-

ходимые условия для перевозки маленьких пас-

сажиров –  индивидуальные ремни безопасности, 

связь водителя с салоном, специальную тормозную 

систему, багажный отсек и приспособления для 

перевозки детей-инвалидов.

Â çîíå ðèñêà – ÷åëîâåê 
ñ ìîáèëüíûì òåëåôîíîì.

Управление «К» (специаль-
ное подразделение в управле-
ниях внутренних дел, ведущее 
деятельность в сфере новейших 
коммуникационных техноло-
гий) предупреждает о новой 
волне мошенничества, свя-
занной с получением SMS о 
якобы выигранном в лотерее 
автомобиле. 

Преступники обманным пу-

тем подталкивают доверчивых 

абонентов к тому, чтобы они 

перечислили на определенный 

счет 30 тысяч рублей. 

Получившие такие SMS люди 

отправляются за дополнитель-

ной информацией на некий 

сайт с условиями о якобы про-

водимой акции, а иногда мо-

шенники предлагают позвонить 

по одному из указанных в SMS 

телефонных номеров. От «по-

бедителя лотереи» требуется 

пополнить свой счет на сумму 
30 тысяч рублей, а затем на-
брать некую комбинацию сим-
волов на телефоне, после чего 

средства с абонентского счета 

жертвы перечисляются на счет 

мошенников.

Как отмечается в сообщении, 

заявления граждан о том, что они 

стали жертвами мошенников, 

якобы проводящих розыгрыш ав-

томобилей иностранного произ-

водства, поступают в управление 

«К» практически ежедневно.

Управление просит всех 

пользователей мобильной свя-

зи быть осторожными, и обра-

тить внимание на то, что, если 

человек не заполнял заявку на 

участие в лотерее или не изъяв-

лял это желание каким-то иным 

образом, то, вероятнее всего, 

речь идет об обмане.

SMS-мошенничество, впро-

чем, не сводится к рассылкам 

информационных сообщений 

о выигрыше лотереи. Настора-

живать пользователей должны 

любые предложения от незна-

комых людей, особенно тре-

бующие каких-либо денежных 

манипуляций, будь то попол-

нение счета или перечисление 

средств. 

Проверить легитимность 

таких сообщений достаточно 

просто – обратитесь к опера-

тору вашей сети. Как правило, 

сотовые компании владеют ин-

формацией о возможных мошен-

нических уловках, и советуют 

абонентам проигнорировать 

короткое сообщение. В особых 

случаях операторы в состоянии 

заблокировать мошеннический 

номер, чтобы он не имел выхода 

в зону их обслуживания. Доба-

вим также, что родителям следу-

ет с большой ответственностью 

подойти к контролированию 

сотовых переговоров детей. 

Чаще всего в расставленные 

сети аферистов попадают наши 

малыши, в то время как сим-

карты телефонов, зарегистриро-

ваны на имена взрослых членов 

семьи, и в их же компетенцию 

входит пополнение мобильного 

баланса. Т.е. при любых обсто-

ятельствах ответственность за 

совершенные действия ложится 

на родителей.

 Где деньги, Зин?

 Страховой зонтик нужен каждому больному.

Íå äîâåðÿéòå!Íå äîâåðÿéòå!
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Ñóäíûé äåíü: ôàêò è êîììåíòàðèé

 Каждый из нас имеет право на равный доступ к врачам.

<<1 ñòð.
– Это создание электронных 

медицинских карт?
– Не только. Информатизация 

позволит отойти докторам от всех 

бумажных дел. Будут созданы еди-

ные реестры больных, к примеру, 

реестр больных сахарным диабетом 

Челябинской области. Кроме того, 

планируется создать единую компью-

терную систему в лечебно-профилак-

тических учреждениях, заменить 

бумажные носители информации 

(амбулаторные карты, истории бо-

лезни) на электронные. В программе 

и создание единого регионального 

Call-центра, через который можно 

будет записаться на прием к врачу по 

единому бесплатному телефону. Это 

что касается пациентов. Что касается 

врачей –  планируется подключение 

учреждений к региональной теле-

медицинской системе для обеспе-

чения экстренного или планового 

консультирования в реальном или 

отсроченном режиме. 

Очень часто пациенты жалуются 

на то, что врачи, не поднимая голо-

вы, что-то пишут, вместо того чтобы 

уделить внимание больным.  Внедре-

ние современных информационных 

технологий позволит убрать ненуж-

ные бумаги. 

– Что принципиально нового 
будет в работе городских больниц, 

кроме электронных технологий?
– 2011 год – переходный год. Мед-

учреждения в этот период должны 

будут выбрать статус и стать либо 

казенными, либо бюджетными, либо 

автономными. От смены статуса 

будет зависеть и финансирование 

медучреждений. Но на пациенте по-

добные изменения не отразятся. По-

ликлиники будут работать в прежнем 

режиме. А вот стационары претерпят 

изменения. На базе крупных боль-

ниц уже создаются межрайонные 

профильные центры, которые будут 

обслуживать не только горожан, но 

и жителей районов – Агаповского, 

Верхнеуральского, Нагайбакского, 

Кизильского, а также Брединского и  

Чесменского.

Суть в том, что если малень-

кая сельская больничка не может 

обеспечить оказание медицинской  

помощи какому-то пациенту, то он 

должен лечиться в более крупном 

и специализированном  заведении. 

Соответственно, будет меняться 

муниципальный заказ на количес-

тво коек в межрайонных центрах и 

прочее. 

Еще одно важное изменение, ко-

торое позволит частично разгрузить 

узких специалистов в лечебных 

учреждениях и оказывать качест-

венную диагностическую помощь, 

– создание диагностико-консульта-

тивной поликлиники областного 

значения на базе курортной поли-

клиники.  

– Один из пунктов программы 
модернизации – внедрение стан-
дартов оказания медицинской 
помощи. Не получится ли так, что 
стандарты полностью ликвиди-
руют индивидуальный подход к 
больному человеку?  

– Напротив, внедрение стандар-

тов позволит обеспечить необхо-

димый перечень диагностических 

и лечебных процедур, которые га-

рантируют пациенту качественное 

лечение. Реалии времени таковы, что 

сегодня наряду с высоким профессио-

нализмом медицинскому работнику 

необходимы хорошая лабораторная 

база, современное диагностическое 

оборудование. Министр здравоохра-

нения России Татьяна Голикова ска-

зала, что модернизация –  это прежде 

всего создание условий для равного 

доступа каждого россиянина к качес-

твенной медицинской помощи в том 

регионе, в котором он проживает. 

Вот к этой качественной помощи мы 

и будем в итоге стремиться.

Êóðñ íà êà÷åñòâåííóþ ìåäèöèíó

– Существует миф, что 

меньшая крепость напитка 

несет меньший вред. Между 

тем пивной алкоголизм по 

внешним признакам не от-

личается от классического 

алкоголизма, а вот по ско-

рости «вхождения в зависи-

мость» быстрее водочного в 

3-4 раза. Это отчасти связано 

с определенными жизненны-

ми устоями и привычками, 

с доступностью и легкостью 

употребления пива. Нет не-

обходимости накрывать стол, 

созывать большую компанию, 

придумывать повод, потому 

что «попить пивка» можно 

и одному – идя по улице или 

сидя перед телевизором.

Рассмотрим влияние пива 

на мочеполовую систему муж-

чины. Первый удар приходится 

по почкам, главная задача 

которых – поддержание пос-

тоянства внутренней среды 

организма. Они участвуют в ре-

гуляции водно-электролитного 

баланса и кислотно-щелочно-

го состава организма. Пиво 

нарушает эти естественные 

процессы, потому что застав-

ляет почки работать с утроен-

ной силой. Обладая мощным 

мочегонным эффектом, пиво 

вымывает из организма важные 

«стройматериалы» – микро- и 

макроэлементы, особенно ка-

лий, магний, витамины. При де-

фиците калия происходят срывы 

сердечного ритма, появляются 

боли в икрах, слабость в ногах. 

Нехватка магния влияет на на-

строение – человек становится 

раздражительным, плаксивым, 

плохо спит. Из-за недостатка ви-

таминов снижается иммунитет, 

чаще возникают простудные 

заболевания.

В случае запущенного 

пивного алкоголизма могут 

случиться склероз почечных 

сосудов, кровоизлияния в поч-

ки, инфаркты почек, очаги от-

мирания. В дальнейшем из-за 

постепенного разрушения тка-

ней почек погибшие клетки 

замещаются соединительной 

тканью, почка уменьшается в 

размерах и сморщивается.

В пиве содержится фитоэс-

троген, который представляет 

собой растительный аналог 

женского полового гормона 

– прогестерона. Он попадает 

в напиток из шишечек хмеля, 

используемых для придания 

пиву специфического горь-

коватого вкуса. Поэтому сис-

тематическое употребление 

«напитка» вносит разлад в ра-

боту эндокринной системы.

У мужчин пиво подавляет 

выработку тестостерона. На 

этом фоне начинают доми-

нировать женские гормо-

ны, вызывающие изменения 

внешнего вида мужчины: 

снижается количество волос 

на теле и лице, уменьшается 

мышечная масса, увеличива-

ются грудные железы, изменя-

ется тембр голоса, появляется 

«пивной животик», и отклады-

вается жир на бедрах и талии. 

Получается, что страстный 

любитель пива по биологичес-

ким признакам постепенно 

превращается в женщину. Ес-

тественно, такой гормональ-

ный сбой напрямую влияет на 

успехи мужчины в постели.

Известно, что мужские по-

ловые клетки совершают цикл 

своего развития примерно за 

три месяца и после этого поги-

бают, а на смену им рождаются 

новые. И если мужчина – куль-

турно пьющий с небольшим 

стажем, то с большей долей 

вероятности после обновления 

половых клеток потомство бу-

дет здоровым. Но нужно пони-

мать, что капля камень точит. 

Раз за разом, пусть и не часто, 

удары, наносимые всей поло-

вой системе, дезорганизуют 

происходящие в ней процессы. 

И как следствие – у мужчин пос-

ле нескольких лет регулярных, 

пусть даже при этом умеренных 

доз, воздействие алкоголя на 

половую систему, прежде всего, 

приводит к эректильной дис-

функции, то есть к проблемам 

в постели. 

По-иному дело обстоит у 

женщин. Цикл развития жен-

ских половых клеток –  15-55 

лет. Являясь долгожителями, 

клетки могут годами носить 

в себе попавшие в организм 

токсичные вещества. Если 

девушка выпивает хотя бы 

один бокал шампанского в 

год, то клетки с искаженной 

этими «невинными» возли-

яниями наследственностью 

могут быть оплодотворены и 

много лет спустя, дав начало 

неполноценному ребенку. 

Нужно понимать, что пью-

щая женщина несет гибель 

будущему потомству. Потому 

женщинам алкоголь вообще 

противопоказан.

Сейчас достаточно хорошо 

известно, что здоровье ребен-

ка закладывается задолго до 

его появления на свет. Каким 

он вырастет – сильным или 

слабым, с хорошей или плохой 

сопротивляемостью болезням, 

с большими или малыми воз-

можностями последующего 

интеллектуального развития 

– это вовсе не дело случая. Есть 

прямая взаимосвязь между при-

нятием алкоголя и рождением 

больного потомства. Причем 

ученым было легче выявить этот 

закон, отследив рождение детей, 

зачатых в праздники. Была опре-

делена закономерность рожде-

ния слабых, больных детей даже 

у умеренно пьющих родителей. 

Что говорить о тех, кто с алкого-

лем дружит чаще. Жизненный 

опыт многих поколений давно 

показал, что у пьяниц рожда-

ются больные, умственно от-

сталые дети. Потому призываю 

жителей нашего города жить 

трезво, а значит, руководс-

твоваться только здравыми и 

ответственными решениями. 

Что благотворно скажется на 

будущем всего вашего рода!

Âî èìÿ íàøèõ äåòåé

 Алексей Ищенко: «Призываю жить трезво».

//Ïðåññ-ñëóæáà 
Îðäæîíèêèäçåâñêîãî 
ðàéîííîãî  ñóäà 
ã.  Ìàãíèòîãîðñêà 

Íèíà Ë. îáðàòèëàñü â ñóä 
ñ èñêîì ê Ðîçå Í. 
î âçûñêàíèè ñ íàñëåäíèêà 
äîëãîâ íàñëåäîäàòåëÿ. 

В обоснование иска указала, 

что после смерти мужа Наиля В., 

умершего в 2007 году, открылось 

наследство в виде автомобиля,  

гаража,  садового участка.  Истец 

понесла расходы по оформлению 

наследства и оплате долгов насле-

додателя: оплатила членские взно-

сы за садовый участок, госпошлину 

за автомобиль. Долг Аллы В. всего 

на сумму 241474 руб. 67 коп., из 

которых доля ответчика составляет  

60 368 руб. 67 коп.

Ответчик исковые требования  

признала частично, пояснила, что 

истцом не представлено доказа-

тельств о том, что Наиль В. брал в 

долг у Аллы В. денежные средства 

в размере 100 000 руб. 

Наследниками после смерти в 

2007 году Наиля В. по закону яв-

ляются супруга Надежда Л., дети 

наследодателя Рустам Н., Марина 

Н., Роза Н. Дети наследодателя  Рус-

там Н. и Марина Н. отказались от 

причитающихся им долей в пользу 

Надежды Л. В собственность Розы Н. 

как наследника по закону перешло 

право собственности  на 1/8 доли в 

праве собственности на имущество: 

автомобиль, гараж; на 1/4  доли 

в праве собственности на земель-

ный участок. Суд посчитал, что 

доля ответчика в наследственном 

имуществе составляет в денежном 

выражении всего 16 062 руб. 63 коп. 

И Роза Н. как наследник, принявший 

наследство после смерти Наиля В., 

отвечает по его долгам лишь в пре-

делах стоимости перешедшего к ней 

наследственного имущества.

Таким образом, решением суда 

исковые требования удовлетворе-

ны  частично.

Âçûñêàòü ñ íàñëåäíèêà
Ðåïëèêà

//Àíàòîëèé ÌÅËÜÍÈÊÎÂ
Ôîòî àâòîðà

Ïëàêàòû ñ òàêèì ëîçóíãîì 
«óêðàøàëè», ïîæàëóé, âñå 
ñòðîéêè ñîâåòñêèõ âðåìåí. 

Техника безопасности тогда была 

далеко не на последнем месте. Ныне же, 

похоже, этим можно пренебречь. Как это 

сделала ремонтная бригада, монтируя 

рекламное оборудование одной из аптек 

на доме по проспекту Карла Маркса. 

На снимке видно, что пешеходы сво-

бодно проходят по тротуару под работаю-

щими в люльке на высоте монтажниками. 

А вокруг – ни одного предупреждения об 

опасности. И даже красной лентой место 

работы не ограничили.

«Íå ñòîé ïîä ñòðåëîé!»

Ñïîðò

//À. ÊÎÍÑÒÀÍÒÈÍÎÂ

Íà ëåâîáåðåæíîì ñòàäèîíå 
«Ìåòàëëóðã» ñîñòîÿëñÿ ïåðâûé 
ýòàï î÷åðåäíîãî îòêðûòîãî 
÷åìïèîíàòà ×åëÿáèíñêîé 
îáëàñòè ïî ìîòîêðîññó. 

Традиционный спонсор этих захваты-
вающих зимних заездов – Магнитогорский 
металлургический комбинат – помог орга-
низаторам и на сей раз. Во время подготовки 
трассы пришлось затратить немало сил и энер-
гии – последние снегопады «постарались»…

В соревнованиях помимо магнитогор-
цев и мотокроссменов нашей губернии 
изъявили желание выступить спортсмены 
из Пермской, Тюменской и Свердловской 
областей, а также из Башкирии и Орен-
буржья – более шестидесяти гонщиков, что 
называется, от мала до велика. 

Как отметил руководитель нашего 
спортивного технического клуба «РОСТО-
Металлург» Виктор Коржов, подобного 

специализированного стадиона в России 
нигде нет. Магнитогорские зрители с трибун 
с безопасного расстояния наблюдают за 
всеми перипетиями борьбы. 

Однако на этот раз без инцидента, увы, 
не обошлось. Один из юных гонщиков 
не справился с управлением мотоцикла, 
вылетел с трассы и врезался в съемочную 
группу одной из местных телекомпаний. 
Как уже сообщалось в «МР», журналистка 
была госпитализирована, получил ушибы и 
телеоператор. Соревнования тем временем 
были продолжены. Кстати, «отличившийся» 
юный гонщик, оправившись от испуга, смог 
принять участие во втором заезде. 

По итогам борьбы больше всех кубков 
досталось челябинцам. В своих мотоциклет-
ных классах отличились Евгений Земсков, 
Михаил Козлов и Александр Платонов. Два 
«золота» в активе гонщиков из Башкирии 
– Кирилла Воробьева и Арслана Гайнуллина. 
Не остались без кубка и магнитогорцы – пер-
вое место занял Владимир Луконин.

Â áîðüáå ìîòîðîâ è ëþäåé

В силу ст. 256 ГК РФ имущество, нажитое супругами во время 
брака, является их совместной собственностью, если договором 
между ними не установлен иной режим этого имущества.

Согласно ст. 1150 ГК РФ принадлежащее пережившему супругу 
наследодателя в силу завещания или закона право наследования 
не умаляет его права на часть имущества, нажитого во время брака 
с наследодателем и являющегося их совместной собственностью. 
Доля умершего супруга в этом имуществе, определяемая в соот-
ветствии со статьей 256 настоящего Кодекса, входит в состав на-
следства и переходит к наследникам в соответствии с правилами, 
установленными настоящим Кодексом.

В соответствии со ст. 1174 ГК РФ необходимые расходы, вы-
званные предсмертной болезнью наследодателя, расходы на его 
достойные похороны, включая необходимые расходы на оплату 
места погребения наследодателя, расходы на охрану наследства 
и управление им, а также расходы, связанные с исполнением 
завещания, возмещаются за счет наследства в пределах его сто-
имости.

Требования о возмещении расходов могут быть предъяв-
лены к наследникам, принявшим наследство, а до принятия 
наследства – к исполнителю завещания или к наследственному 
имуществу.

Согласно ст. 1175 ГК РФ наследники, принявшие наследство, 
отвечают по долгам наследодателя солидарно (статья 323). Каж-
дый из наследников отвечает по долгам наследодателя в пределах 
стоимости перешедшего к нему наследственного имущества.

Наследник, принявший наследство в порядке наследственной 
трансмиссии (статья 1156), отвечает в пределах стоимости этого 
наследственного имущества по долгам наследодателя, которому 
это имущество принадлежало, и не отвечает этим имуществом 
по долгам наследника, от которого к нему перешло право на 
принятие наследства.

// Âèòàëèé ÁÅÐÅÑÒÎÂ
Ôîòî àâòîðà

Ëþáîé áðàê íà÷èíàåòñÿ ñ æåëàíèÿ 
ìîëîäîæåíîâ ïðîæèòü âìåñòå îãðîìíóþ æèçíü. 

Но как не существует двух абсолютно идентичных семей, так 

и счастье посещает не каждую из них. Большинство разводов 

происходит по причине пьянства одного или обоих супругов 

– вот так  банально...

Бесспорно, пьянство и алкоголизм – социальное зло, которое 

влияет в целом на демографическую ситуацию в нашей стране, 

убивая в пьющем человеке здоровье, ум, совесть, адекватное 

восприятие мира. В пьянице «расцветают» грубые нарушения 

памяти и эмоциональной сферы с преобладанием тоскливо-

злобного, угрюмо-недовольного настроения, налицо уход от 

личной ответственности и благодатная почва для развития 

психических заболеваний, вплоть до суицида.

В мартовском от 2007 года номере международного ме-

дицинского журнала Lancet опубликован «рейтинг» вредных 

для психического и физического здоровья веществ, с учетом и 

социальных аспектов проблемы: из 18 приведенных алкоголь 

занял пятое место, табак – девятое.

Как именно алкоголь влияет на мужское и женское здоро-

вье? Почему алкоголь угрожает здоровому рождению детей? На 

эти вопросы отвечает заместитель главного врача по охране 
репродуктивного здоровья, заведующий урологическим от-
делением медико-санитарной части администрации города 
и ОАО «ММК» Алексей Васильевич ИЩЕНКО:

Î êîëëåäæå –
íà óðîâíå 
Ðîññèè
//Åëåíà ÏÀÂÅËÈÍÀ
Ôîòî àâòîðà

Ìóçåé ìíîãîïðîôèëüíîãî êîëëåäæà ÃÎÓ 
ÂÏÎ «Ìàãíèòîãîðñêèé ãîñóäàðñòâåííûé 
òåõíè÷åñêèé óíèâåðñèòåò»  ïî ñâîåé  
îñíàùåííîñòè è áîãàòñòâó ñîáðàííûõ 
èñòîðè÷åñêèõ ìàòåðèàëîâ ìîæíî  ñ÷èòàòü 
îäíèì èç ëó÷øèõ â íàøåì ãîðîäå. 

Иначе и быть не может – ведь многие выпускники 

бывшего индустриального техникума занимают  клю-

чевые места в управлении ОАО «ММК». Их портреты, 

как и фотографии их знаменитых предшественников,  

начинают музейную экспозицию уже в фойе колледжа, а 

продолжают в специально отведенном учебном кабинете 

и читальном зале.

Когда нынешний руководитель музея Антонида Ген-

надьевна Лаптева 16 лет назад пришла на место своей 

будущей работы с историческими архивами, здесь уже 

был собран достаточно богатый материал. Было от чего 

оттолкнуться, с кем посоветоваться,  к кому обратиться 

за моральной и финансовой поддержкой. Но главным 

помощником стал конечно же совет музея. Сейчас в 

него входят зам.директора колледжа по общим вопро-

сам Любовь Николаевна Новоселова, зам. начальника 

по воспитательной работе Ольга Александровна Сахно, 

представитель совета ветеранов учебного заведения 

Наталья Николаевна Кочеткова. Хотя что тут говорить 

– на время организации каких-то экспозиций весь 

коллектив помогает в сборе материала, и в первую 

очередь учащиеся, которые на втором курсе изучают 

замечательный предмет «История родного края». Его 

тоже ведет  Антонида Геннадьевна Лаптева. Недавно она 

подтвердила высшую квалификационную категорию 

педагога дополнительного образования, несколькими 

годами ранее окончила курсы повышения квалификации 

в Московской академии переподготовки работников 

искусства, культуры и туризма, став первым музейным 

педагогом нашего города «с корочкой».

В экспозиции и архивах музея сейчас находятся 

материалы о шести Героях Советского Союза, восьми 

Героях Социалистического Труда, которые в разные годы 

окончили индустриальный техникум. Среди первых 

выпускников кузницы кадров металлургического про-

изводства – известный энергетик и народный художник 

Сергей Ильич Федосихин. Много ценных исторических 

материалов собрано о директоре  индустриального тех-

никума в 50-80-е годы, дважды Герое Советского Союза, 

летчике Иване Фомиче Павлове. Общаясь с молодежью, 

Антонида Геннадьевна не просто проводит экскурсии, а 

разыгрывает целые интеллектуально-исторические вик-

торины, показывает интересные кадры хроники, вклю-

чает записи интервью с известными людьми Магнитки, 

помимо краеведческих уроков преподает классные часы 

«Истории строки», «Моя Магнитка», «Мы чтим героев 

будто самых близких». Ребята с интересом ведут свои ис-

следования – например, Тимур Гайсин и Максим Назаров 

написали большую и серьезную работу о выпускниках 

индустриального техникума, репрессированных в 1938 

году, в Москве она была отмечена в числе лучших.

«Я не просто даю учащимся какую-то историческую 

информацию или показываю экспозицию, – рассказы-

вает Антонида Геннадьевна, – а стараюсь сделать так, 

чтобы получился равноправный диалог. Разрешается 

что-то потрогать, взять в руки пожелтевшее письмо с 

фронта, военную фляжку или планшет сбитого в бою 

советского летчика. Прикоснувшись к этим свидетель-

ствам великого подвига нашего народа, молодые люди 

начинают по-другому относиться не только к страницам 

истории, но и к своей нынешней учебе. Они начинают 

нести свои экспонаты, какие-то семейные реликвии, 

активно пополняя фонды музея». 

Музей многопрофильного колледжа сейчас открыт 

для города. В его постоянной экспозиции есть такие отде-

лы, как годы становления техникума, его послевоенные 

годы, заслуженные учителя России, интернациональные 

связи МИТ, сегодняшний день в лицах, отдельные серии 

материалов и фотографий посвящены Ивану Харито-

новичу Ромазану и Виктору Филипповичу Рашникову. 

Сами учащиеся колледжа благодаря энергии Антониды 

Лаптевой и ее новым творческим проектам побывали 

на экскурсиях во многих исторических местах не только 

нашего города, но и всего Южного Урала, помогают вете-

ранам войны и труда, ухаживают за могилами погибших 

в «горячих точках» выпускников. На базе музея прово-

дятся городские методические объединения, семинары, 

конференции, краеведческие чтения. В 2010 году был 

выпущен целый альманах «Мы этой памятью живы». 

С 1996 года при музее работает патриотический клуб 

«Поиск», члены которого участвуют в конкурсах научно-

поисковых работ, научно-практических конференциях, 

чтениях различного уровня. Последнее свидетельство 

того, что музей колледжа соответствует самым высоким 

требованиям к хранению фондов, научно-методической 

и воспитательной работе, – его участие в проходящем 

сейчас Всероссийском конкурсе музеев учреждений 

профильного образования. Все необходимые материалы 

Антонида Геннадьевна уже выслала в Москву –  мы наде-

емся, что музей Магнитогорского профильного колледжа 

при МГТУ займет там достойное место.

 Антонида Геннадьевна Лаптева с юны-

ми краеведами.
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Если не вынести мусор с вече-
ра, наутро появится неприятный 
запах. Для того чтобы скверные 
запахи не распространялись по 
квартире, примените хитрость. 
Вымойте мусорное ведро, насыпь-
те на дно пищевую соду и вставьте 
пакет для мусора. Сода будет поглощать все неприятные 
запахи. Примерно один-два раза в неделю меняйте соду.

Ñîâåò äíÿ. Ðàçíîå

Íîâîñòè

Ñâÿòûå îòöû â áþëëåòåíÿõ
Öåðêîâü ðàçðåøèëà ñâÿùåííèêàì 
ó÷àñòâîâàòü â âûáîðàõ.

Архиерейский собор Русской православной 
церкви (РПЦ) разрешил иерархам и священ-
нослужителям выдвигать свои кандидатуры 
на выборах в органы представительной власти. 
Соответствующий документ был опубликован 
в среду, 2 февраля, на официальном сайте 
РПЦ. В документе отмечается, что в каждом 
подобном случае Священный Синод или Синод 
самоуправляемой Церкви будет определять лиц 
для участия в выборах в органы госвласти и 
давать на это благословение в индивидуальном 
порядке. 

Åñëè âåðèòü ñòàòèñòèêå
Ðîññèéñêàÿ ìîëîäåæü ñòàëà ìåíüøå ïèòü è 
áîëüøå ðàáîòàòü.

По данным статистиков, общая численность 
молодежи в России с 1995 по 2009 год возросла 
с 31 до 33 млн., но и вместе с тем Россия остается 
одной из лидирующих стран в мире по количе-
ству самоубийств среди подростков и молодежи. 
Зато за последние пять лет значительно снизи-
лось количество молодых алкоголиков, наркома-
нов и зараженных ВИЧ-инфекцией. 

Ïðàâèëà äëÿ òîãî 
è ñóùåñòâóþò
«Ãàçïðîìó» ðàçðåøèëè èìåòü ñîáñòâåííóþ 
«àðìèþ».

Премьер-министр РФ Владимир Путин подписал 
распоряжение, согласно которому корпорация 
«Газпром» получила право иметь собственную 
частную охранную организацию. В феврале 
2010 года российское правительство выпустило 
постановление, запрещающее ЧОПам входить 
в состав компаний, занимающихся какой-
либо деятельностью, кроме охранной. Вместе 
с тем для некоторых компаний, в частности, 
естественных монополий, была сохранена воз-
можность претендовать на сохранение в своем 
составе охранных организаций. 

Ñòóäåíòû - äîìà
Â Óôå ïðèçåìëèëñÿ ñàìîëåò, âûëåòåâøèé èç 
Êàèðà.

Рейс из Каира был организован властями Баш-
кирии, к которым обратились студенты, обу-
чающиеся в каирских университетах, с просьбой 
помочь с эвакуацией. Как передает агентство 
Интерфакс, среди эвакуированных - 20 детей 
дошкольного возраста. На борту самолета нахо-
дились 37 жителей Башкирии, 28 – Татарстана, 
а также представители Кабардино-Балкарии, 
Нижнего Новгорода, Москвы, Пензы, Оренбург-
ской и Челябинской областей.

Ðàñïëàòà çà «øóòêó»
Çà òåëåôîííûé òåððîðèçì ïîñàäÿò â 
òþðüìó.

В Госдуму внесен законопроект, ужесточающий 
наказание за «телефонный» терроризм. Авторы 
документа предлагают наказывать за заведомо 
ложное сообщение о теракте штрафом в разме-
ре от 50 до 300 тысяч рублей. Кроме того за это 
преступление суд может назначить реальный 
срок — от одного года до пяти лет. В прошлом 
году в милицию поступило почти 1300 звонков 
с ложным сообщением о теракте.

Èäåò êðàñàâèöà, ïëûâåò 
ëåáåäóøêîé…
Øèøêè íà íîãàõ: êàê 
èçáåæàòü îïåðàöèè?

Знакомые многим шиш-
ки на ногах – это не только 
косметический дефект. Не-
красивые бугорки со вре-
менем начинают сильно 
болеть и мешают ходить. Не 
ждите, когда они появятся. 
Позаботьтесь о красоте и здоровье своих ног уж сей-
час. 

– Займитесь спортом. Недостаток движения спо-
собствует росту шишек. Запишитесь на аэробику и 
ежедневно на ночь совершайте прогулку в течение 
30–40 минут. 

– Правильно выбирайте обувь. Узкие туфли или 
сапожки на высоком каблуке – главный враг ваших 
ножек. Старайтесь в обычные дни ходить в удобной 
обуви с каблуком не выше 5 см. А изящные туфельки 
на шпильке надевайте только на торжества. 

– Давайте ногам отдыхать. После долгого дня ноги 
устали или затекли? Нанесите на стопы немного крема 
с эфирными маслами мяты или эвкалипта. Помасси-
руйте ножки 3-5 минут. 

– Делайте холодный компресс. Утром и вечером 
прикладывайте на шишки кусочки льда, завернутые 
в полиэтиленовый пакет. Держите холодный компресс 
в течение 5-10 минут. Это улучшит кровообращение 
в ногах и разгонит соли. Прикладывайте компресс в 
течение месяца – и шишки значительно уменьшатся. 
(Внимание! Не делайте такой компресс, если вы боль-
ны диабетом. Иначе холод вызовет спазмы сосудов и 
только ухудшит кровообращение). 

– Гуляйте босиком по камням. Достаточно 30 ми-
нут в день, чтобы защитить ноги не только от шишек, 
но и от плоскостопия. 

Çäðàâñòâóéòå!

ПРОТОКОЛ № 02/11-д
рассмотрения заявок на уча-

стие в конкурсе «Выполнение 
проектно-изыскательских работ по 

капитальному ремонту дорожно-
транспортной инфраструктуры г. 

Магнитогорска».
Заказчик – муниципальное учреж-

дение «Магнитогорскинвестстрой».
г. Магнитогорск 03 февраля 2011 г. 
От заказчика: 
Грищенко О.В. – председатель 

комиссии, заместитель главы г. Маг-
нитогорска 

Тихонов О.В. – заместитель дирек-
тора по благоустройству МУ «Магни-
тогорскинвестстрой»

Анциферов Ю.М. – начальник управ-
ления капитального строительства 
и благоустройства администрации 
города

Мазуркин Н.А. – начальник ОКС 
управления капитального строитель-
ства и благоустройства администра-
ции города

От организатора: 
Семенов В.Е. – начальник управле-

ния муниципального заказа админи-
страции города

Власов Н.В. – заместитель началь-
ника управления муниципального за-
каза администрации города

Гаршина Э.Х – начальник отдела 
торгов и котировок управления му-
ниципального заказа администрации 
города

Наименование и адрес участников 
размещения заказа, подавших заявки 
на участие в конкурсе

ООО «Челябинский дорожно-
транспортный проектный 

институт»

454092, Челябинская область, г. 
Челябинск, ул. Елькина, д.80-а

       
Участник  размещения заказа ООО 

«Челябинский дорожно-транспортный 
проектный институт» предоставил  за-
явку в полном объеме, в соответствии 
с требованиями законодательства, 
конкурсной документации  и Заказчи-
ка, в установленные сроки.

Председатель конкурсной комиссии 
выносит на обсуждение и голосова-
ние вопрос о  допуске к участию в 

конкурсе и о признании участником 
конкурса ООО «Челябинский дорожно-
транспортный проектный институт».

Решение:
Руководствуясь ст.27 Федерального 

закона от 21.07.2005г. №94-ФЗ «О раз-
мещении заказов на поставки товаров, 
выполнение работ, оказание услуг для 
государственных и   муниципальных 
нужд» ООО «Челябинский дорожно-
транспортный проектный институт» 
допускается к участию в конкурсе и 
признается участником конкурса.

«за» - единогласно
На основании результатов рассмо-

трения заявки на участие в конкурсе 
принято решение о допуске к участию 
в конкурсе и признании участником 
конкурса только одного участника 
размещения заказа, подавшего заявку 
на участие в конкурсе. В соответствии 
с ч. 4. ст.27 Федерального Закона от 
21.07.2005 г. №94-ФЗ «О размещении 
заказов на поставки товаров, выпол-
нение работ, оказание услуг для госу-
дарственных и муниципальных нужд»  
конкурс признается несостоявшимся.

Заказчику в соответствии с ч.5. ст.27 
Федерального Закона от 21.07.2005 г. 
№94-ФЗ «О размещении заказов на 
поставки товаров, выполнение работ, 
оказание услуг для государственных 
и муниципальных нужд» в течение 
трех рабочих дней со дня подписания 
протокола рассмотрения заявок на 
участие в конкурсе передать участ-
нику конкурса ООО «Челябинский 
дорожно-транспортный проектный 
институт» проект муниципального 
контракта на выполнение проектно-
изыскательских работ по капиталь-
ному ремонту дорожно-транспортной 
инфраструктуры г. Магнитогорска, 
который составляется путем включе-
ния условий исполнения контракта, 
предложенных ООО «Челябинский 
дорожно-транспортный проектный ин-
ститут» в заявке на участие в конкурсе, 
в проект контракта, прилагаемый к 
конкурсной документации.

КУПЛЮ
ванну, холодильник, бытовой металлолом. Т. 43-09-30.

СЧИТАТЬ НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНЫМ
свидетельство № АТ № 250443 об окончании ПЛ № 41 на имя 

Кинжабаева В.Р.

Èìÿ â èñòîðèè Ìàãíèòêè

//Ñåðãåé ÊÓÊÈÍ

Â ãîðîäå îòêðûëñÿ 
òóðíèð ïàìÿòè 
Þ.Ñ. Ñàçîíîâà.

Первый официальный матч 
по баскетболу в Магнитогорске 
был проведен 24 июня 1931 
года. Команда, сформирован-
ная из рабочих Магнитостроя, 
встретилась с командой арти-
стов Ленинградского театра 
рабочей молодежи, который 
гастролировал в нашем городе. 
В 30-х годах баскетбольные ко-
манды были созданы при всех 
крупных спортивных обществах 
Магнитогорска и физкультур-
ных коллективах.

А в послевоенные годы ба-
скетбол практически не куль-
тивировался. Его возрождение 
в Магнитогорске начинается по 
существу с 1957 года и связано 
с именем Юрия Сазонова.Имен-
но его памяти посвящен между-
народный юношеский турнир, 
н а ч и н а ю щ и й с я  с е г од н я  в 
16 час. во Дворце спорта имени 
И. Х. Ромазана. 

Любителей баскетбола будет 
интересно узнать о Юрии Сте-
пановиче Сазонове подробней.

В Магнитогорск их семья 
приехала весной 1934 года. По 
завершении школы в 1942 году 
Юрий, уже в индустриальном 
техникуме, серьезно увлекся 
спортом. Не случайно, работая 
уже в мартеновском цехе ММК, 
поступил в 1947 году в органи-
зованный в Магнитогорске об-
ластной техникум физической 
культуры.  Учеба здесь многое 
ему дала. Воспитанники этого 
учебного заведения занимали 
первые места практически во 
всех видах, культивируемых в 
то время в городе – гимнасти-
ке, легкой атлетике, лыжных 

гонках, спортивных играх. На 
протяжении десяти лет, с 1946 
по 1956 годы, спортсмены ТФК 
были бессменными победи-
телями самого престижного 
соревнования в городе – легко-
атлетической эстафеты имени 
газеты «Магнитогорский ра-
бочий».

Получив прочные знания 
основ физкультуры и спорта, 
Юрий Сазонов продолжил уче-
бу в Омском государственном 
институте физической культу-
ры. Летом 1954 года, защитив 
диплом, возвращается в Маг-
нитогорск. По распределению 
его направили на работу в Че-
лябинский областной техникум 
физической культуры в качестве 
преподавателя спортивных дис-
циплин. Здесь в родных стенах 
все ему было знакомо, дела у мо-
лодого специалиста пошли хо-
рошо. А 1 сентября 1957 года в 
связи с прекращением деятель-
ности в Магнитогорске  данного 
техникума, Юрий перешел  в 
спортивную школу Магнито-

горского гороно на отделение 
баскетбола. Молодой тренер за-
нялся набором перспективных 
групп, сформировал свою пер-
вую команду юношей. С нею и 
началось восхождение к новым 
вершинам спортивного мастер-
ства. Команда юношей много-
кратно выигрывала первенство 
Челябинской области, при-
нимала участие в первенстве 
СССР. Сазонов внес огромный 
вклад в развитие юношеского 
баскетбола не только в нашем 
городе, но и во всем Уральском 
регионе. Вел судейскую прак-
тику. Несколько лет возглавлял 
спортивную школу – был дирек-
тором ДЮСШ. Воспитанники 
Ю.С.Сазонова достигли в Со-
ветском Союзе серьезных баскет-
больных высот. Можно уверенно 
сказать, что деятельность Юрия 
Степановича на тренерском мо-
стике вывела тогда баскетбол на 
место одного из ведущих видов 
спорта в нашем городе. 

Воспитанники Сазонова от-
зываются о своем наставнике 

как о скромном и в то же время 
обаятельном человеке, очень 
тактичном, интеллигентном. 
Все свое время он отдавал де-
тям, учил их не просто по-
беждать, а побеждать умеючи, 
вдумчиво, основательно гото-
вясь к победам. Был со своими 
воспитанниками везде – на 
тренировках, во время отдыха, 
особенно летом, выезжая с ко-
мандой в Башкирию, где ребята 
сами разбивали лагерь, ставили 
палатки, варили еду, ходили на 
байдарках. Для него спорт был 
не обузой, а смыслом всей жиз-
ни. И выйдя на пенсию, Ю. С. 
Сазонов продолжил работать в 
ДЮСШ, передавал свой богатый 
опыт молодым тренерам, уча-
ствовал в организации и про-
ведении соревнований. В это 
время у него начала обострять-
ся болезнь глаз,  зрение сильно 
упало. Однако Юрий Степано-
вич по прежнему старался быть 
в курсе баскетбольных событий,  
посещал соревнования, не про-
пуская ни одной игры. В одном 
из очерков напишут: «Этот че-
ловек не видел игры, но он игру 
слышал и чувствовал». Очень 
правильные слова. 

Настоящий, классический 
детский тренер любил и знал 
спорт, разбирался в нем. За свой 
труд в 1966 году был отмечен 
нагрудным знаком «Отличник 
народного просвещения», в 
1970 году награжден медалью 
«За доблестный труд», дважды 
отмечен знаком «Ветеран спор-
та Челябинской области». 

Юрий Степанович скончался 
2 декабря 2000 года, на 74-м 
году жизни. 

Выражаю огромную призна-
тельность Наталье и Татьяне 
Сазоновым за помощь в напи-
сании этого материала. 

«Èãðó îí ÷óâñòâîâàë!»

ВНИМАНИЕ!
Конкурс детского рисунка к 80-летию цирка.

Справки по тел.: 26-42-48, 26-42-38 
или в фойе цирка.

• Юрий Сазонов (во втором ряду) среди участни-
ков парада физкультурников в Москве.

ПОЗДРАВЛЯЕМ
Татьяну  Викторовну 

Крепкогорскую
с днём рождения!

ТАТЬЯНИН  ГИМН
На берегу Поэзии затишья

Такие вот сложилися двустишья:
Ты так прекрасна, Виктора творенье!
Заслуживаешь ты немого восхищенья!

Кто возразить тому сумеет,
Пускай рискнет, пускай посмеет!
Мы ж любим Татьяну сердечно!

Конечно! Конечно! Конечно!
ПРИПЕВ:

В иных Татьянах много чего есть,
Они, увы, не без изъяна,

А Крепкогорская (и то не лесть) –
Вот идеальная Татьяна!

Друзья из «МР»

Поликарбонат сотовый, теплицы. Доставка. Ищем ди-
леров. Т.: (351) 72-655-72, 8-912-893-99-11.

Ïÿòíèöà-çàíÿòíèöà

Ðóáðèêà äëÿ òåõ, êòî 
îòäûõàåò ñ óìîì.

Наше новое задание заставит 
немного потрудиться. Но, воз-
можно, «поисковые работы» 
будут проходить быстрее, если 
вы возьмете во внимание тот 
факт, что каждый следующий 
ответ начинается с последней 
буквы предыдущего…

1. Это китайское изобре-
тение появилось в Лондоне в 
1750 г. и стало злейшим врагом 
лондонских кебменов (извоз-
чиков), отбивающих у них кли-
ентов. Что это за изобретение?

2. Весенний  - Арктур, Де-
небола и Спика, зимний – Бе-
тельгейзе, Процион и Сириус, 
летне-осенний – Вега, Денеб и 
Альтаир. Каким словом называ-
ются эти группы звезд? 

3. Отгадайте загадку: «В цер-
ковь всех зазывает, а сам в ней 
никогда не бывает». 

4. Грозный, африканский, 
светский – и все это он. 

5. Скажите на языке индей-
цев Северной Америки «дом». 

6. Согласно греческой мифо-
логии, прекрасная финикий-
ская царевна Европа родила 

Зевсу трех сыновей – Радаман-
та, Сарпедона и…Назовите имя 
третьего, старшего сына. 

7. Он считается самым по-
пулярным видом транспорта на 
лесозаготовках в труднодоступ-
ных районах Азии. 

8. Этот предмет одежды 
очень похож на бумеранг. Что 
это за предмет?

9. В 1772 г. К.Е.Шееле открыл 
этот элемент. Какой? 

10. Охотничий боеприпас, 
математический символ, стук 
барабана. Как назвать это од-
ним словом? 

Ответы на задание в  «МР» 
от 21 января: 

1. «Аленушка». 2. Лишайник. 
3. Пушки. 4. Родион. 5.Кара-
куль. 6. Англия. 7. Голубым. 8. 
Алюминий. 9. Шарапов. Клю-
чевое слово – шпаргалка. 

Óìà íå ïðèëîæèòå?

ИНФОРМАЦИОННОЕ
 СООБЩЕНИЕ

О ПРОВЕДЕНИИ КОНКУРСА НА 
ПРОВЕДЕНИЕ ЕЖЕГОДНОГО

ОБЯЗАТЕЛЬНОГО АУДИТА
В соответствии с Федеральным 

законом «Об аудиторской деятель-
ности» № 307-ФЗ в порядке, преду-
смотренном Федеральным законом 
от 21 июля 2005 года №94-ФЗ «О 
размещении заказов на выполнение 
работ, услуг для государственных и 
муниципальных нужд». ОАО «Специ-
альные взрывные работы» сообщает 
об объявлении конкурса на про-
ведение ежегодного обязательного 
аудита ОАО «Специальные взрывные 
работы».

Предмет конкурса: Проведение 
ежегодного обязательного аудита 
за 2010г.

Наименование  организатора  

конкурса:  И.О.   генерального  дирек-
тора  ОАО «Специальные взрывные 
работы» Ефремов П.А.

Адрес организатора конкурса:  
455019, Челябинская область, г. 
Магнитогорск, ул. Обручева, 7.

Место проведения конкурса:  
Конкурс состоится 31.03.2011г.  в 
10 часов по адресу:  455019, Челя-
бинская область, г. Магнитогорск, 
ул. Обручева, 7;

Прием заявок заканчивается че-
рез 15 дней с момента опубликова-
ния настоящего информационного 
сообщения. Заинтересованные 
участники конкурса могут получить 
конкурсную документацию и разъ-
яснения положений конкурсной 
документации по адресу: 455019, 
Челябинская область, г. Магнито-
горск, ул. Обручева, 7. Тел.: (3519) 
24-16-37; 24-55-80.

Îõîòíèê çà ñîñóëüêàìè
×åëîâåê ñ ðóæüåì – íàõîäêà çèìíåãî ñåçîíà.

Житель эстонского города Хаапсалу за небольшую 
плату оказывает услуги по сбиванию сосулек с по-
мощью… пневматического ружья. Очистив крыши 
нескольких частных домов и ни разу не разбив в них 
стекла, некий Рейни Папелс-Лонде предложил свои 
услуги городской гимназии, и ее руководство со-
гласилось. Более того, дирекция заведения осталась 
довольна работой  предприимчивого горожанина, 
ведь такой способ избавления от сосулек дешевле, чем 
заказывать специальное оборудование. Сам «ледяной 
стрелок» подчеркивает, что выбранный им способ еще 
и в два раза быстрее. Сколько стоит вызов находчиво-
го эстонца к обледеневшей крыше, не уточняется. К 
слову, в полиции Хаапсалу к инициативе горожанина 
отнеслись спокойно, т.к. разрешение на стрельбу из 
пневматического оружия в Эстонии не требуется, но 
напомнили предпринимателю, что, используя ружье в 
общественном месте, он должен обеспечить безопас-
ность окружающих. 

Íó è íó!

В номере от 29.01.2011 № 14 для дольщиков АОЗТ 
«Магнитогорская птицефабрика» следует читать: собрание 
состоится 1 марта 2011 г.
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